

Glaubensschwester wurde Familien- und Justizministerin



Aleqa Hammond eine Glaubensschwester aus der Gemeinde Nuuk auf Grönland wurde in der kürzlich neu gebildeten Regierung der dänisch verwalteten Insel zur neuen Familien- und Justizministerin des Landes gewählt.

Bezirksapostel Karlheinz Schumacher gratulierte unserer Schwester zu ihrer Ernennung und brachte zum Ausdruck, dass sie allezeit in der Lage sein möge, den ihr erteilten Auftrag zum Wohl der

grönländischen Bevölkerung auszuführen.

Unsere Schwester gehört mit zu den ersten Geschwistern die 1990 vom damaligen Bezirksapostel Pos versiegelt wurden. Auf Grönland gibt es zur Zeit 3 Gemeinden darunter die nördlichste Gemeinde der Erde.

BP 2005/12/23 (hw)